



COUP DE PROJECTEUR SUR NOTRE VILLAGE N°23 - JUIN 2024

Dans son envie de développer l'accès à la culture en milieu rural, le Tennis Club et la chorale du Mont Saint Adrien a organisé un concert dans l'église du village, vendredi 14 juin. Le duo :



issu de la rencontre musicale de deux amis :

Baptiste Vayer et Isabelle Amans

a enroulé le public venu nombreux.

A la lueur des bougies, les deux artistes ont emmené les spectateurs dans leur univers musical mêlant des chansons connues revisitées à des compositions originales.

Le public, ravi et conquis a réservé un accueil chaleureux et enthousiaste aux artistes touchés par cette générosité, a réclamé un nouveau concert...

Alors, rendez-vous en 2025 ?!

Isabelle Amans

Ci-dessous notre petit reportage photo.

